



Colchane celebra el Día Internacional de la Mujer Rural con feria de salud y emprendimiento

La actividad organizada por el equipo de salud municipal puso en valor el rol de las mujeres emprendedoras de la comuna, ofreciendo productos locales y servicios médicos gratuitos para la comunidad.

En el marco del Día Internacional de la Mujer Rural, la comuna de Colchane se llenó de vida y color con una feria que combinó salud y emprendimiento. Organizada por el equipo de salud municipal, la iniciativa buscó visibilizar el trabajo de las mujeres emprendedoras de la zona, al mismo tiempo que se promovía el bienestar de la comunidad con servicios médicos gratuitos. La directora municipal de

salud, Yolanda Flores, destacó la relevancia de la actividad, resaltando que el objetivo principal era brindar apoyo a las mujeres de Colchane, quienes enfrentan desafíos para comercializar sus productos. "Queremos apoyar a nuestras mujeres, quienes muchas veces tienen dificultades para comercializar sus productos. Al ofrecerles un espacio

en esta feria, les brindamos una oportunidad para generar ingresos y fortalecer la economía local", señaló Flores. Durante la feria, los habitantes de la comuna pudieron acceder a una variedad de servicios de salud. Entre ellos destacaron charlas sobre salud bucal, ginecológica y mental. La doctora Teresa Coronel, presente en el evento,

subrayó la importancia de la prevención en enfermedades crónicas como la hipertensión arterial, invitando a los asistentes a realizarse exámenes de manera regular para detectar problemas de salud a tiempo. Además del enfoque en la salud, el evento permitió que varias emprendedoras de la zona mostraran sus productos. Las artesanas Celia Challapa, Eliana Amaro y Justina Amaro cautivaron a los asistentes con sus creaciones elaboradas en lana de alpaca, utilizando la tradicional técnica de tejido de cuatro estacas. Sus vistosas chales, bufandas y vistallas fueron un reflejo

del arte y la tradición cultural de las mujeres de Colchane. No solo hubo espacio para la artesanía, sino también para productos orgánicos. Emprendedoras locales ofrecieron yerbas medicinales certificadas, muy solicitadas en el mercado por su calidad y beneficios para la salud. Justina Amaro, una de las participantes, expresó su gratitud por la oportunidad brindada: "Estamos felices de poder compartir lo que hacemos con nuestra comunidad. Esperamos que estas iniciativas se repitan, porque nos ayudan mucho a darnos a conocer". El municipio de Colchane,

comprometido con la promoción del emprendimiento local, anunció que pondrá a disposición sus redes sociales para facilitar el contacto entre los interesados y las emprendedoras, permitiendo así que las personas puedan adquirir productos y seguir apoyando la economía local. La celebración no termina aquí. Para el próximo lunes 21 de octubre, el equipo municipal tiene planeada una nueva feria de salud en la plaza de armas de Colchane, abierta a toda la comunidad, reafirmando su compromiso con el bienestar y desarrollo de la comuna.

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153
E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL



